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FACHSTELLE
BERATUNG UND BILDUNG

			      «Wir reden miteinander»

Wir sind Julia und Beatrix.

Wir sind für dich da

wenn du Fragen,

Sorgen oder Probleme hast.

	   Öffnungs-zeiten:

Unsere Tür ist offen

von Montag bis Donnerstag.
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Beatrix organisiert

alles rund um 

die Gesundheit,

die Fuss-Pflege und 

Visiten mit dem Psychiater.

Sie hilft auch, 

wenn du eine Wunde hast. 

Dann verteilt sie Pflaster.

Beatrix kümmert sich um

den Lauf-Treff 

und den PluSport.

Sie organisiert auch

interne Kurse wie

Lesen und Schreiben,

Theaterspielen 

oder Singen im Chor.

« Wir freuen uns,

wenn wir helfen

können. »

Das machen wir:
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Julia hilft bei 

Fragen und Sorgen 

im Alltag, 

zum Beispiel

beim Wohnen,

beim Arbeiten

oder mit Freunden.

Sie kommt auch zu

Team-Sitzungen.

Julia ist in vielen  

Arbeits-Gruppen

und vertritt dabei Anliegen 

von allen,

die in der Martin Stiftung 

wohnen und arbeiten.

Wenn Beatrix nicht da ist, 

kannst du mit Julia reden. 

Wenn Julia nicht da ist, 

kannst du mit Beatrix reden.

«Schön,

dass wir reden 

konnten. »



4

So erreichst du uns:

Unsere Adresse ist:

Im Bindschädler 4

in Erlenbach.

Das Haus ist am Eingang 

der Martin Stiftung.

Das Haus hat 

eine rote Wand.

Unsere Büros sind 

im Erdgeschoss.

1. Anrufen 

Beatrix: 043 277 44 41

Julia: 043 277 44 30

1. Vorbeikommen 

Adresse: Im Bindschädler 4

2. E-Mail schreiben: 

beatrix.zeidler@martin-stiftung.ch 

julia.backe@martin-stiftung.ch


